

庁議報告事項

開催日：令和元年6月3日(月)

1 岡崎市長から

- 土日の行事等に参加された職員はお疲れさまでした。6月2日(日)に「水のふるさとフェスティバル2019」に参加した。雨が降っていたが、大型客船の入港もあり盛況であった。
- 6月議会に向け、質問聴取及び答弁の準備をよろしく願います。
- 教育政策課に高知市立小学校児童数及び中学校生徒数の推移をまとめてもらった。私立小中学校は別であるものの、平成元年と比較すると、本年5月1日時点の児童生徒数が著しく減少していることが分かる。少子化が進むと学校の統廃合などが求められるということも意識して、ひとつの指標としてほしい。また、こういった状況を念頭において、若者の地元定着率向上や地域活性化の取組を行うこと。合わせて、南海中学校等の南部の児童生徒数の推移にも着目し、南部振興の参考とすること。

2 吉岡副市長から

- 今年度予算は「次代へつなぐ共生と安心のまちづくり」の実現に向け編成されているため、公的な場で挨拶等を行う場合は、「共生」という言葉を意識すること。
- 5月31日(金)で出納閉鎖となった。平成30年度の事務処理等が完了していないものがあれば、すぐに対応すること。
- 梅雨入りが近づいており、暑い日が続いているので、体調管理に気をつけておくこと。

3 中澤副市長から

- 5月31日(金)の夕方に、七ツ渕筍加工組合筍出荷祝いに参加した。今年は裏年であったため昨年の3分の2程度の生産であったが、売上げは2割減程度に留まり安心しているとのことだった。出荷祝いには、関係部署の市職員及び市職員OBも出席しており、地域の方も市職員との繋がりを大事にしてくれていた。職員はこのような機会に積極的に出席し、地域の方と親交を深めていただきたい。

4 各部局から

○ 報告事項

- ・ 3Qログ総括について（総務部）
- ・ 令和元年度サマーレビューの実施及び日程調整について（総務部）
- ・ 令和元年6月議会定例会 質問聴取分担表について（財務部）
- ・ 令和元年6月議会定例会 会派説明で出た主な意見と回答について（財務部）
- ・ リスク対応シートについて（財務部）
- ・ 「部落差別をなくする運動」強調旬間事業への職員参加について（市民協働部）
- ・ 「初夏のまちを美しくする運動」環境美化重点地域早朝一斉清掃について
(口頭：市民協働部)
- ・ 第69回高知市夏季大学の開催について（口頭：教育委員会）